

CARRETERO BALLESTEROS, Ángel

Sacerdote (1911-2000)

Nacimiento: Corporario de la Ribera (Salamanca), 6 de junio de 1911.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 11 de junio de 1931.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 1 de junio de 1941.

Defunción: Granada, 3 de abril de 2000, a los 88 años.

Nació en el pueblo salmantino de Corporario en la comarca de Las Arribes del Duero en la frontera con Portugal, zona agreste, de gente religiosa y de abundantes vocaciones. Una hermana suya fue salesiana, sor Piedad Carretero, y pariente suyo otro salesiano, don Marcelino Carreto.

En 1926 ingresa en el aspirantado de Cádiz y pasa después a Montilla para completar su formación. Ingresa en el noviciado de San José del Valle y emite sus primeros votos el 11 de junio de 1931. Realiza sus estudios filosóficos en dicha localidad gaditana y posteriormente es enviado a Montilla como maestro y asistente. En 1937 comienza los estudios de teología en Utrera, para continuarlos en San José del Valle y terminarlos en Carabanchel Alto, donde es ordenado el 1 de junio de 1941, centenario de la ordenación de Don Bosco.

Ya sacerdote, es destinado a la localidad sevillana de Écija como jefe de estudios, encargado de la pastoral y de los antiguos alumnos. Le seguirán otros destinos: el colegio del barrio sevillano de Triana, el de Santa Teresa y el del Castillo de Ronda, de 1946 a 1955.

En 1955 se traslada a Canarias como primer director de la casa salesiana de Guía para, a los tres años, volver como administrador, primero a Ubeda y luego dos años más a Pozoblanco. Pasa un curso en el aspirantado de Pedro Abad y vuelve a la Casa Don Bosco de Ronda (1964-1966), que le tocará cerrar como casa de salud para los salesianos.

Sus últimos años los pasa en Palma del Río como confesor, en el colegio de Linares y en la casa del Triunfo de Granada, en la que su atención a la iglesia y a la confesión fue un servicio constante. Aquí fue operado de próstata y vio cómo su sordera avanzaba con la edad. Ya en el nuevo colegio granadino del Zaidín, continuó su trabajo y su estilo metódico de vida.

Falleció a los 88 años de edad, el 3 de abril del año 2000, asistido por su hermana salesiana y los miembros de la comunidad.

Fue un sacerdote fiel y lleno de humanidad, un salesiano cercano, humilde y servicial.